



Primera estrella a Ebrard y de la Fuente; 20 mil millones de dólares

LA DIVISA DEL PODER
**ADRIÁN
TREJO**


engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

La presidenta **Claudia Sheinbaum** parece que logró despejar los nubarrones que se cernían sobre su administración después de la aprobación de la reforma judicial.

Sheinbaum sostuvo ayer un encuentro con grandes empresarios de Estados Unidos y México, quienes cuestionaron la efectividad de la reforma y advirtieron, semanas atrás, que los cambios al poder judicial, como están planeados, podrían ahuyentar las inversiones locales y foráneas.

Sheinbaum les prometió a los empresarios que habrá certeza jurídica y que el poder judicial, en su nueva versión, será mucho mejor que el actual.

Aparentemente, porque los empresarios siempre buscan ser políticamente correctos, las afirmaciones de Sheinbaum les dieron la seguridad que buscaban por lo que anunciaron una inversión de 20,000 millones de dólares en el país para el próximo año.

Nada mal, tratándose del socio comercial más importante de México, y después de que el expresidente López Obrador “pausara” la comunicación con el embajador de Estados Unidos, **Ken Salazar**, por opinar que la reforma al poder judicial ponía en riesgo las relaciones comerciales entre ambos países.

Salazar estuvo presente en la reunión pero ya no declaró nada respecto a la reforma ni al hecho de que Sheinbaum haya dado instrucciones de que todos los asuntos que quiera tratar se hagan a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Si bien el logro se atribuye a la Presidenta, detrás de las negociaciones para que se con-

cretara este encuentro estuvieron **Marcelo Ebrard y Juan Ramón de la Fuente**.

Ambos funcionarios seguro se ganaron su primera estrellita.

Ahora, a darle seguimiento al compromiso para que no quede en una mera declaración diplomática.

••••

Ya se ha vuelto tan común que hechos como los siguientes no asombran y no merecen más de dos líneas en los noticieros.

Ayer fue asesinado, en la madrugada, el presidente municipal de Candelaria Loxicha, en Oaxaca, y por la tarde el expresidente municipal de San Andrés Duraznal, en Chiapas.

Ambos estados azotados por una inseguridad creciente, que ha rebasado, por acciones u omisiones, a los tres niveles de gobierno.

Y no, no debemos normalizarlo.

••••

Morena y sus aliados en el Senado aprobaron la convocatoria para los candidatos a puestos de jueces, magistrados y ministros de la Corte, con el voto en contra de la oposición.

Ni el PRI, PAN y el MC firmaron la convocatoria por no estar de acuerdo no solo en sus términos sino en contra de la reforma judicial en su conjunto.

Con la publicación de la convocatoria se compromete a los tres poderes, Ejecutivo, Legislativo y Judicial, a crear sus propios comités de evaluación que representarán el primer filtro para los candidatos a ocupar esos 845 puestos sujetos a votación en junio próximo.

Las listas de dichos Comités serían enviadas de regreso al Senado que las “depurará”, adivine con qué método.

Exacto, en una nueva tómbola o insaculación para que no se oiga feo.

¿Cómo se garantiza que lleguen los mejores si todo quedará al azar?

••••

Invent Software, líder de soluciones tributarias, bancarias, de nómina y contractuales dentro del ecosistema SAP en Brasil, y CPA Visión, empresa mexicana de tecnología especializada en cumplimiento tributario para grandes corporaciones como Zurich, DHL, Nissan, Liverpool, AutoZone y Chevron, anunciaron una sociedad con la que se busca fortalecer el desempeño de estas empresas en el mercado.

Se trata de un esfuerzo compartido para posicionarlos como los mayores actores de América Latina en el suministro de soluciones para el cumplimiento tributario y software de gestión.

Éxito.